

05.03.2019 – Helau und Alaaf – Spiel und Spaß am Faschingsdienstag

Ein besonders beliebtes Programmangebot ist in jedem Jahr der „Spielenachmittag am Bergsiek“. Aber in diesem Jahr blieben zwei Plätze unbesetzt! Dafür gab es im Gaststättenbereich des Museums einen fortschrittlichen Elektrofachmarkt. Der kompetente Sales Manager hatte jedoch arge Diagnoseschwierigkeiten bezüglich eines zur Reparatur ausgehändigten mechanischen Schreibgerätes. Der betagte Auftraggeber erläuterte die Misere: „Das F hängt!“ Mögliche Lösungsvorschläge wie Akku laden, Gerät neu starten bzw. updaten wurden vom Kunden nur kopfschüttelnd verneint. Strahlend bot der Manager daraufhin einen neuen Computer an. Doch auch wenn sich die Zeiten ändern und kein Postgang und Kinobesuch mehr notwendig ist: Für den Kunden gab es keine Alternative zur Schreibmaschine! Viel Beifall ernteten die Komödianten Ulrike Heitland und Monika Witte für ihren humorigen Sketsch. Den vergnüglichen Spielenachmittag im Anschluss an die gesellige Kaffeetafel erlebten die Landfrauen mit „Mensch ärgere dich nicht“, dem „Eselspiel“, Skip-Bo und Rummikub.